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PROYECTO DE COMUNICACION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe,
solicita al Poder Ejecutivo Provincial interceda ante su
par Nacional a efectos de implementar en las Asignaciones
Universales por Hijo ( decreto Nro. 1602/09, del Poder
Ejecutivo Nacional, cual comenzó a regir a partir delIro.
de noviembre de 2009 ) un aumento en el cobro de las sumas
de dinero mensual, no remunerativa que perciben, y que
dicho aumento sea dos veces por año, de la misma manera a
la que están sujetas las jubilacionesen Ley de Movilidad
Jubilatoria,que dispone ajustes en marzo y septiembre de
cada año, que se establecerá por via reglamentaria, como
asi también las universalizaciónde las Asignaciones.
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FUNDAMENTOS:

Sr. Presidente, cabe destacar que el decreto Nro.
1602/09 de Asignación Universal por Hijo es una de las
medidas mas importantesdel Gobierno Nacional, beneficio a
trabajadores informales, desocupados, servicio doméstico
que tienen hijos menores de 18 años, y embarazadas. La
implementación de la A.U.H está logrando los objetivos
lineados por el gobierno Nacional sobre la reducción de la
indigencia, cuya tasa cayó más del 50%, pero creemos ese
monto se ha desvalorizado, que hoy significa mucho menos
para el bolsillo de los beneficiarios, que los indices
inflacionariosafectan de manera contundente el día a día
de quienes acceden a la A.U.H.

No nos cabe ninguna duda la demostración y el interés
del Estado de estar con los sectores más vulnerables. Esta
modificación que proponemos en el decreto nro. 1602/09 de
Asignación Universal por Hijo , impulsada por el
Gobierno nacional, posibilitará que dos veces al año los
beneficiarios tengan un incremento en las sumas que
perciben.

No podemos olvidar las palabras del titular de ANSES,
Diego Bossio, afirmando sobre las A.U.H en las que
"este es un país que crece con el valor de un Estado cada

vez más presente. La Seguridad Social tiene un rol muy
importante, y la Asignación Universal es un gran avance en
este sentido, además de ser el programa de mayor inversión
social de la región" ...

No hay mucho más por decir Sr. Presidente, resaltando
las palabrasde nuestra Sra. Presidente... "Este es el
programa social más importante a nivel mundial, que ha
logrado la transparencia eliminando las políticas
clientelares"... .
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Es por lo expuesto que pido a mis pares acompañ~ne.1
siguiente Proyecto de Comunicaci~n .
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